

## Claude Dupuis-Rémond, attachée de presse de la Moselle

« J'ai gardé une âme de journaliste »

by La Gazette - lundi, juin 14, 1999

<http://correspondances.fr/claude-dupuis-remond-attachee-de-presse-de-la-moselle-jai-garde-une-ame-de-journaliste/>

### « J'ai gardé une âme de journaliste »

**Avec 300 communiqués et 60 dossiers de presse diffusés chaque année auprès de 4 000 journalistes, sans compter 20 conférences de presse, des centaines de rencontres et des milliers de coups de fil, Claude Dupuis-Rémond conduit les relations presse du conseil général de la Moselle à la manière d'une rédaction.**

La méthode des tête-à-tête Contractuelle rattachée au cabinet du président, Claude Dupuis-Rémond est chargée de médiatiser le planning du président, les comptes rendus des sessions trimestrielles et des commissions permanentes, les événements ponctuels et de répondre aux questions de la presse.

Qualifiée par ses ex-confrères de « *plus grande pourvoyeuse de fax du Grand Est* », Claude Dupuis-Rémond cible 4 000 journalistes de presse écrite, radio et télé régionaux, nationaux et internationaux.

### **Les relations humaines ne risquent-elle pas d'engendrer connivence ou fâcheries ?**

Certains thèmes, notamment en matière d'action sociale ou de coopération transfrontalière, restent difficiles à valoriser. D'autres suscitent un engouement inattendu, tels la récupération, en partenariat avec La Poste, des annuaires usagés, dont la presse régionale et même nationale s'est largement fait écho. Inventoriés par « l'Argus de la presse », les articles citant la Moselle menacent de faire céder les étagères.